



実住小学校 高沢 明菜さん (6年)



私は2年間の児童会活動を通して、苦手だった人前で話をする事に自信ができました。苦手な事でもチャレンジすればできるので、返事や反応、挨拶を積極的に言うことで5年生たちに、元気で明るい実住小学校を引き継いでいきたいです。



笹引小学校 増田 匠真さん (6年)



笹引小学校には、月に1回なかよしタイムという学年で班に分かれて遊ぶ時間があります。6年生が計画を立ててみんなで仲良く遊びます。学年関係なく楽しく遊べるよう全力を尽くしています。みんなが笑顔で遊んでいるのを見ると元気をもらえます。



朝陽小学校 綿貫 綾音さん (6年)



私たち計画委員は、イエローシール運動という活動で学校からいじめを0にしていきたいと思っています。他にもあいさつ運動という活動で、北中の先生や先輩方と一緒に、登校してくる全校児童に元気よくあいさつを行っています。



交進小学校 石橋 誠人さん (6年)



今年、リモート1年生をむかえる会や募金活動以外にも、挨拶ポスターを作ったり、校内で名札をつけようと呼びかけたり、普段はやらないようなことにも取り組みました。来年度もコロナに負けずに、交進小学校のためにできることを考えていきたいと思っています。



二州小学校 大塩 稀羽さん (6年)



二州小学校では、毎月計画委員で話し合い、生活目標を決めています。月末にはchrome bookのformsを使って一人一人がふりかえりをします。計画委員を中心に、これからは全校で協力してがんばります。



川上小学校 秋葉 はなさん (6年)



運営委員会は、いじめをなくすためにイエロシール運動を行ったり、安全に過ごすことができるように見回りをしたりしていました。見回りは、人数を増やして今も行っています。これからも、全校児童のためにがんばっていきます。



八街東小学校 渡部 雅人さん (6年)



八街東小学校では、学校を明るくしたり、校内移動を静かにしたりするための活動を行いました。ぼくたちが行動することで学校をより良くすることができました。行動や声掛け一つで変わる事が嬉しかったです。来年の計画委員にも引き継いでいきたいです。



八街北小学校 小倉 幸菜さん (6年)



八街北小学校は、今年で創立30周年を迎えました。式典では、計画委員を中心に企画運営を行いました。全校での交流が少ない中でも思い出に残る式典になりました。これからも北小のみんなが交流できる行事を計画したいです。